Hans-Joachim Schulze, in Kollegen- und Sportlerkreisen kurz Hajo oder Kaupe genannt,



stellt seine bislang unermüdliche Arbeit für den Märkischen Boten und zuletzt auch für das CB Stadtmagazin ein. Im 82. Lebensjahr muss er dafür keine Begründung suchen. Hajo hat Cottbuser Sport- und Lokalgeschehen 1945 seit journalistisch begleitet; den Verlag dieser Zeitung hat er mit begründet. Sein Internet-Portal Südostsport füttert er weiterhin mit Nachrichten und Hintergrund.

In Kolkwitz gibt es heute (10 Uhr) die Trauerfeier für Albert Enke. Der langjährige Bezirksvorsitzende des Freien Deutschen Gewerkschaftsbundes (FDGB, 1958-88) ist am 27. Juli im Alter von 88 Jahren gestorben. Enke hatte nach sowjetischer Kriegsgefangenschaft ab 1947 zunächst in Sachsen-Anhalt SED- und Gewerkschafts-Funktionen. 1967 bis 1990 war er Abgeordneter der Volkskammer.

Daniela Hofmann ist die neue Geschäftsführerin der FDP-Fraktion in der Stadtverordne-



tenversammlung Cottbus. Die 40-jährige Bürokauffrau übernimmt am 1. September Silke Luttert, die diese Funktion kommissarisch ausübt. Gubener

Hobbymaler Frank-Olaf Engelmann und Torsten Grieser stellen unter dem Oberthema "Illusionen"



Frank-Olaf Engelmann

ihre Arbeiten derzeit in der Gu-Geschäftsstelle bener Volksbank Spree-Neiße aus.

Bei den Baltic Sea Youth Games im schwedischen Ljunbyhed erkämpfte Sarah Gregor vom Judo-Team des KSC ASAHI Spremberg einen hervorragenden 3. Platz. Da die



Sarah Gregor

oberen drei Gewichtsklassen gestrichen wurden, musste Sarah über 63 Kilogramm an den Start gehen. Trotzdem konnte die Sprembergerin lange mithalten und kam letztlich auf den dritten Platz.

Gubens Stadtoberhaupt Klaus-Dieter Hübner befindet sich seit dem 30. Juli zu einem stationären Aufenthalt im Naemi-Wilke-Stift in Guben. In der kommenden Wo-



Klaus-Dieter

che soll er operiert werden. Daher ruhen auch kommenden Woche seine Dienstgeschäfte, so die Stadtverwaltung.

Burgs ehemaliger Bürgermeister, **Manfred Neumann**, ist wieder zurück in der Politik; er vertritt den Bürgermeister Martin Schmidt, der dieses Wochenende aus dem Kran-



Neumann

Neumann als exzellenter Kenner der Fließe ist sonst als Führer für Radler unterwegs.

Fotos: Jens Haberland, Heinrich, Bernd Weinreich, CGA-Archiv